
トランプ大統領誕生　元商社マンに聞
く
７０歳のトランプ大統領が誕生だ。歴史的な大接戦であり、「まさか！」と思った
人が大半ではなかったか？

選挙期間中過激な発言が目立ち、セクハラ騒動も。しかし、その中でも女性たちが
「セクハラは気にしない、それよりも彼の可能性と彼の手腕を信じたい」と言って
おり、「もしかしたらトランプ勝利か？」と頭によぎったことが現実となった。昨

日は「トランプショック」と株価が一気に１０００円も急落するなど、波乱の大統

領選開票日となった。

「トランプはあんなこといっているが、素顔は結構冷静で有能なビジネスマン。日

本のことも大好き。トランプが大統領になっても心配することはない」と選挙期間

中からトランプの長所を語っていたのは川越在住の元三井物産の齋藤弘一さん。
「ゴテイバチョコレート」を日本に持ち込むなど、多くの実績を残した齋藤弘一さ
ん。姫路出身だが川越を愛し、世界を飛び回る中で川越という街を愛し、住居を構

え、子どもを産み育てた。昨日のトランプ大統領が決まり、齋藤弘一さんは「トラ
ンプとはワシントン勤務の時に２０回近く会った。歳が一緒ということで大変親し
く話が弾んだことが昨日のようだ。彼のセンスで良き参謀を周りにおいて、良き指

令部を作っていくに違いない。報道では日本と人脈やパイプの不安などが取りざた
されているが、商社が十分その役割を果たせるのではないか。新しい形の外交人脈、

新しい接点。政治の新しい形が始まる予感がする」と語った。

高学歴、高収入の人々はクリントン。そうでない人がトランプと支持層が分かれて
いた大統領選。「有権者の不満を力に」勝利を勝ち取ったトランプ。選挙権は公平、

貧富貴賤を問わず一票という選挙の基本をあらためて考えさせられた大統領選でも
あった。
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